

POLÍTICA

Usero busca con Carmen Ortiz la fecha de la asamblea de las listas del PSOE

Antonio Solís pide en la reunión de coordinación que no se dilaten más los nombres de la candidatura

ANTONIO LAO
REDACCIÓN

El secretario general de la agrupación local del PSOE de Almería, Juan Carlos Usero, mantuvo ayer un encuentro con la diputada crítica María del Carmen Ortiz. La reunión se celebró en una cafetería de la capital y en ella ambos políticos trataron de cerrar la fecha en la que se celebrará la asamblea local, que debe aprobar la candidatura de esta fuerza política por la capital.

En principio, la fecha del 16 de noviembre, jueves, es la elegida y seguramente no habrá ningún tipo de variación. Ortiz planteó a Usero la posibilidad de cambiarla, por la imposibilidad material que existe para que llegue desde el Congreso de los Diputados un jueves, en el que hay Pleno y votaciones.

Usero le explicó la conveniencia de la fecha elegida, para evitar que



■ Un momento de la última asamblea del PSOE de la capital. / LA VOZ

coincida con la cena de los empresarios del mármol, que tiene lugar el viernes 17, en Macael.

Antonio Solís

En la reunión de coordinación de concejales, en la que participó el candidato a la alcaldía, José Antonio Amate y en la que también se preparó el Pleno de esta mañana, intervino el vicesecretario general de la agrupación Antonio Solís, quien participó en la necesidad de "no dar más vueltas con la lista, que se dejen de secretos y que los militantes la puedan conocer lo más breve posible".

A su juicio, la situación actual - Amate quiere tenerla cerrada el próximo viernes - sólo conduce a crear polémicas, nervios y desilusión entre aquellos que tienen posibilidades de ir y los que se van a quedar fuera.

Algunos de los ediles que participaban en el encuentro estuvieron de acuerdo con el dirigente político, aunque creen que este tipo de situaciones necesita un tiempo prudencial para cerrar flecos y conseguir el máximo de consenso entre todos los militantes.

Pepe Guerrero, coordinador

Pepe Guerrero, profesor universitario y viejo militante socialista, ha sido el elegido por José Antonio Amate para ser el coordinador de la campaña electoral.

Según Amate, en el profesor de la UAL, se conjugan todos los elementos que necesita para desarrollar el "improbable trabajo que ahora espera a esta fuerza política, de cara a las elecciones municipales".

Mientras, el PSOE cuenta ya con una sede, desde la que se llevará todo lo relacionado con la precampaña electoral y el trabajo de los militantes hacia los ciudadanos.

El local está situado en las cercanías de la iglesia de San Sebastián y se espera que pueda estar operativo en los próximos días.

La intención de la dirección local socialista es que una vez que la agrupación apruebe la candidatura lanzarse de lleno a la precampaña "para que la presencia de José Antonio Amate en la ciudad y con los vecinos se incremente de forma paulatina y notable para llegar a mayo en las mejores condiciones".